

Antonio J. Ribas, nuevo director comercial de SCL en España

Madrid, 14 de julio de 2015.- SCL, consultora española con presencia internacional, experta en tecnologías de la información (TI) para la gestión empresarial y especializada en entornos SAP, anuncia el nombramiento de Antonio J. Ribas como director comercial de la compañía en España.

Licenciado en Ciencias Económicas y MBA por la Escuela de Organización Industrial (EOI), Ribas ha desarrollado la mayor parte de su carrera en la industria tecnológica, ocupando diversos cargos de responsabilidad en las áreas de Consultoría de soluciones y de Ventas de software y servicios.

Inició su trayectoria profesional en CA Computer Associates, en posiciones de consultoría, pasando por la de Product Manager y finalmente como responsable comercial para España (centro) de la División de Aplicaciones. Ocupó asimismo el puesto de director comercial en compañías como JBA Software PLC y DGD España. Posteriormente en Watermark Spain (antes BaaN), se encargó del desarrollo del área de aplicaciones de Oracle como partner de canal. En 2004, se incorpora a Steria Ibérica, SAU como responsable comercial para Industria, ERP y Consulting, en una primera etapa, y más adelante como responsable en España de la Unidad de Negocio de soluciones para compañías de Telecomunicaciones del Grupo Steria en Europa. Antes de su incorporación a SCL, se responsabilizó en Prodware Spain, S.A. de las ventas de soluciones Microsoft para grandes cuentas.

En su nueva etapa como director comercial de SCL en España, Antonio J. Ribas liderará el área comercial de la compañía española siguiendo una estrategia orientada al incremento de las ventas de licencias de SAP y del completo catálogo de servicios que ofrece SCL en este entorno. En estrecha colaboración con la dirección de marketing, Ribas se ocupará, entre otras responsabilidades, de la definición de los procesos de generación de demanda, la capitalización de las oportunidades de negocio generadas o la coordinación de la actividad comercial de SCL con el canal de SAP.

“Mi objetivo es consolidar el negocio y la apuesta estratégica de SCL en el ecosistema de SAP, contribuyendo al posicionamiento de SCL como uno de los principales resellers de SAP en nuestro país”, declara Antonio J. Ribas, director comercial de SCL en España.

Acerca de SCL

SCL es una consultora española con presencia internacional experta en tecnologías de la información (TI) para la gestión empresarial. Especializada en SAP y alineada con las principales tendencias del mercado -HANA, Cloud, Movilidad, Social Business, Internet de las Cosas, etc.- ayuda a las organizaciones a obtener el máximo partido de los últimos avances tecnológicos, estando siempre a la vanguardia de los últimos desarrollos de la multinacional alemana.

Fundada en 2001, y con proyectos realizados en más de 40 países, SCL cuenta con oficinas en España, Latinoamérica y Europa Central, y un equipo formado por más de 250 consultores especializados en soluciones paquetizadas y globales capaces de abarcar proyectos tecnológicos de cualquier envergadura y sector.

Como garantía de su experiencia y trayectoria, SCL es el primer partner español con cuatro categorías de SAP PartnerEdge: Gold Partner para SAP Business All-in-One, Gold partner para SAP Business One, Service Partner y Education Partner.

www.scl-consulting.com

Para más información:

SCL

Laura López Basulto
Head of Corporate Marketing & Communications
Mail: laura.lopez@scl-consulting.com
Teléfono: 91 129 95 07 / @lauralbasulto

OMS Comunicación

Rebeca Artal
PR Manager
Mail: r.artal@omscomunicacion.es
Móvil: 664 89 72 03

